
公 告
范淑红(身份证号22010219701025xxxx):

2025年6月23日,长春市南关区城市管理行政执法局对你作出长
南责拆告字(2025)41号《责令限期拆除违法建筑告知书》,拟责令你7
日内自行拆除位于长春市南关区万龙花园3栋2单元103室附近违法
建筑。现向你公告送达,你应当自本公告发布之日起三十日内到我局
领取长南责拆告字(2025)41号《责令限期拆除违法建筑告知书》,逾期
即视为送达。你可在送达之日起5日内向本局进行陈述、申辩、提出书
面听证申请，逾期视为放弃。联系人:王建辉 电话:19944865219
地址:长春市南关区幸福乡前进大街6666号。特此公告。

长春市南关区城市管理行政执法局 2025年6月23日

公 告
史承功(身份证号22042119530907xxxx):

2025年6月16日,长春市南关区城市管理行政执法局对你作出长
南责拆决字(2025)第0034号《责令限期拆除违法建筑决定书》,拟责令
你7日内自行拆除位于长春市南关区大马路西万晟现代城5幢违法建
筑。现向你公告送达,你应当自本公告发布之日起三十日内到我局领取
长南责拆决字(2025)第0034号《责令限期拆除违法建筑决定书》,逾期
即视为送达。你可在送达之日起5日内向本局进行陈述、申辩、提出书
面听证申请，逾期视为放弃。联系人:王建辉 电话:19944865219 地
址:长春市南关区幸福乡前进大街6666号。特此公告。

长春市南关区城市管理行政执法局 2025年6月23日

●业主姜洪超将地产赠送的

恒大御景湾11-1-903的免收物业

管理承诺函原件丢失，声明作废。

● 王 志 强

（22072219770716261X）将长岭县

集体乡高坨子村四社土地确权证

遗 失 ， 证 号

220722200204040028J，声明作废。

●洪彦遗失执业助理医师资

格 证 证 号 ：

199822210220222721001002，声明

作废。

●李朋林（曾用名：李鹏林）

（220104196505251315）将军人伤

残证遗失，编号：吉军A003853，声

明作废。

●付瑶（女）将长春工业大学

化学工程学院制药工程专业本科

毕 业 证 遗 失 ， 编 号 ：

101901201905001301；将 学 位 证

遗失，编号：1019042019002286，

2019年6月毕业，特此声明。

遗失声明

中国长城资产管理股份有限公司吉林省分公司与长春市路鑫建筑材料有限公司

债权转让暨债务催收联合公告
根据中国长城资产管理股份有限公司吉林省分公司与长春市路

鑫建筑材料有限公司签署的《债权转让协议》，中国长城资产管理股份
有限公司吉林省分公司将其对债务人吉林省万泉新材料有限公司及
担保人（含还款承诺人）享有的主债权包括债权本金、利息（含罚息、复
利）等（详见附表），及借款合同、担保合同（含还款承诺等）和其他相关
协议项下的全部权利义务，依法转让给长春市路鑫建筑材料有限公
司。中国长城资产管理股份有限公司吉林省分公司特公告通知各债
务人、担保人（含还款承诺人）以及债务人、担保人（含还款承诺人）因
各种原因发生更名、改制、歇业、吊销营业执照或丧失民事主体资格等

情况的相关承债主体或清算主体。
长春市路鑫建筑材料有限公司作为上述债权的受让方，现公告要

求包括但不限于债务人、担保人（含还款承诺人）、承债主体或清算主体
等其他相关当事人，从公告之日起立即向长春市路鑫建筑材料有限公
司履行主债权合同及担保合同（含担保承诺、还款承诺等）约定的还本
付息义务或相应的担保责任。若债务人、担保人（含还款承诺人）因各
种原因发生更名、改制、歇业、吊销营业执照或丧失民事主体资格等情
形，请相关承债主体、清算主体代为履行义务或承担清算责任。

特此公告

转让方：中国长城资产管理股份有限公司吉林省分公司

注：具体的债权及担保金额以签订的借款合同及担保合同、裁判文书等法律文件为准。

附表

序号

1

债务人

吉林省万泉新材
料有限公司

借款合同编号

吉林银行股份有限公司长春一汽支
行2018年小企借字第YQ013号

本金

4,881,745.46

利息（含罚息、复利）

2,545,426.05

担保人（含还款承诺人）

吉林省吉联融资担保股份有限公
司 马文志、李冬冬、刘伟中

受让方：长春市路鑫建筑材料有限公司
受让方联系人：李先生 17790001576

基准日：2025年4月16日 单位：人民币元

(卖方):于庆江
你们将坐落在苇塘街的房屋出售给了丁

大伟。房屋产权证号:2578，产权证面积为
97.5平方米。现因房屋安置过户此房主找不
到你，望你看到此公告，速与(买方)丁大伟联
系。如若十五日之内没有音讯，我们将依据江
源区政府2024年7月17日第17期会议纪要
规定办理单方过户。

联系电话:13234395757
白山市江源区不动产登记中心

2025年6月23日

公 告
(卖方):万桂芹

你们将坐落在苇塘街的房屋出售给了丁
大伟。房屋产权证号:42406，产权证面积为
27.0平方米。现因房屋安置过户此房主找不
到你，望你看到此公告，速与(买方)丁大伟联
系。如若十五日之内没有音讯，我们将依据江
源区政府2024年7月17日第17期会议纪要
规定办理单方过户。

联系电话:13234395757
白山市江源区不动产登记中心

2025年6月30日

公 告

新华社东京6月30日电（记者陈泽安 张博宇）由中国长春

师范大学历史文化学院与日本民间团体日中口述历史文化研究

会共同主办的“纪念中国人民抗日战争暨世界反法西斯战争胜

利80周年”口述历史国际研讨大会29日举行，来自中国、日本、

美国等地的专家学者以线上和线下方式参加研讨。

研讨会主会场设在长春师范大学与位于东京的日本武藏野

大学，与会人士通过口述历史和展示民间所藏资料，揭露日本侵

华罪行，呼吁日本正视历史、以史为鉴。

日本广播协会前译员神崎多实子讲述了自己的童年经历，

痛斥日本军国主义的侵略行径。神崎1937年随父母移居伪满

洲国“首都”新京（今长春），她在会上回忆了学唱军歌、踏雪行军

等军国主义教育细节，痛斥侵华日军“三光政策”和南京大屠杀

等暴行。

日本《朝日新闻》前记者上丸洋一分享了他近年来对战时及

战后日本新闻界选择性报道南京大屠杀的研究成果，批驳了日

本历史修正主义者声称“当时的报纸没有报道屠杀，那是因为并

没有发生屠杀”的谬论。他指出，战后日本媒体长期回避关于日

本侵华战争的深入报道，而倾向于强调原子弹轰炸等“日本人受

害史”。他呼吁日本媒体正视历史、捍卫真相。

研讨会上，与会历史学者还分享了口述历史在历史研究中的重

要性以及开展口述历史研究的经验，并呼吁铭记历史、珍视和平。

日本武藏野大学会场还设立侵华日军遗物展示区，展出日

本民间所藏的军事邮件等遗物，旨在通过这些“无声的证言”提

醒日本民众正视、反思历史。日中口述历史文化研究会常务副

会长李素桢说，铭记历史不是为了延续民族仇恨，而是为了不忘

历史教训，促进世界和平友好。

日本有识之士讲述日本侵华历史
呼吁日本以史为鉴

6 月 30 日，车辆行驶在
阿禾公路上。

6 月 30 日，新疆阿禾公
路正式通车。阿禾公路始于
阿勒泰市，终于禾木村，全长
209.45 公里，串联起野卡峡
野雪公园、托勒海特等旅游
景点。

新华社记者 徐宏岩 摄
新华社德黑兰6月30日电 伊朗伊斯兰共和国通讯社6月30

日援引伊朗司法部发言人阿斯加尔·贾汉吉尔的话报道说，以色

列6月13日至24日对伊朗为期12天的袭击已造成935人死亡。

据阿斯加尔·贾汉吉尔公布的数字，死者中包括38名儿童。

以色列6月13日凌晨对伊朗实施大规模空袭，以伊随后互相

发动多轮袭击。美国东部时间21日，美国总统特朗普宣布美军

空袭了伊朗三处核设施，伊朗23日向美国驻卡塔尔乌代德空军

基地发起导弹袭击。24日，根据美方宣布的时间表，以伊停火。

伊朗司法部：

以色列袭击已造成935人死亡

（上接第一版）城内长满荷花的莲花池遗迹，记载

着“鲤鱼退兵”的战争故事——公元28年，以池

中鲤鱼与美酒智退汉军，展现了高句丽人的斗

争智慧。如今，随着蜿蜒山路而上，瞭望台、宫

殿遗址等一一呈现，高句丽人的筑城密码触手

可及；山城下，431座高句丽时期各种类型的墓

葬，充分反映了高句丽民族不同时期、不同身份

地位的埋葬习俗，如同一座露天的高句丽古墓

博物馆。

位于集安市东北方向的好太王碑，以整块角

砾凝灰岩制成，6.39米的碑身环刻1775个汉字，

记载着高句丽始祖邹牟王的传说、好太王开拓疆

土的功绩，以及330家守墓烟户的制度。作为现

存最早、文字最多的高句丽时期文物，碑文有部

分篆文和楷文的特点，体现了高句丽文化深受中

原文化的影响。而距之约2公里外的“东方金字

塔”长寿王陵（将军坟）则堪称建筑奇迹：由1100

多块精琢花岗岩筑建而成，盖顶石重达50吨，护

坟石与石条凹槽的咬合设计，至今仍能对抗岁月

的张力变化。长寿王陵的建造，充分反映了高句

丽工匠的聪明才智。

“来到集安这些天，我们走过的一个又一个

点，串成了跨越古今的一条线，触摸到了中华文

明多元一体的历史记忆。”上海游客史寅如是说

——这条线正是集安市精心规划出的高句丽文

化旅游廊道：从国内城的辑文门旧址出发，串联

古城早市、襟江门旧址、鸭绿江健走步道、安武门

旧址、西城墙遗址、万宝汀墓区、丸都山城等标志

性景点，最终抵达高句丽遗址公园……串点成

线、连线成面，游客漫步其中，跨越一江三城，饱

览十里山水风光，穿梭千年古城，探寻历史的珍

贵记忆。

一座城：浸润日常的文化肌理

对集安人而言，绚丽多姿的高句丽文化不是

遥远的传说，而是融入街巷的生活底色。

高句丽遗址公园内，一个个来自远古的大型

石块展现着高句丽的“石头文化”，这里发掘出的

高句丽皇宫遗迹见证了当时皇室建筑的恢弘气

势。而就在这高句丽王城“国内城”的中心区域，

今天的集安人悠闲惬意，古老的石土与鲜活的生

活交相辉映，昔日王城的威严在时光流转中化作

了百姓日常间的温暖底色。

夜幕降临，大吉他广场的灯光渐亮。大型音

舞诗画《梦萦高句丽》的演出中，“单臂拜莲”的舞

姿复刻着长川一号墓壁画的飞天，“雄碑祭祖”的

阵型再现了好太王碑的庄严——这场首演于

2007年的演出，不仅是游客必看的文化名片，也

是陪伴集安人欢度节假日的重要项目。

在集安市博物馆，自开馆以来，有且只有一

个陈列——“高句丽历史文物陈列”，随着金印回

归，文物展陈大纲也在重新整理过程中。

城市的角落，高句丽文化符号无处不在。“神

鸟”三足乌时而“落”在路灯上，时而“藏”在公园

长椅背后；沿着“国内城”西南角角楼遗迹向下

走，长廊中复刻的壁画描绘着当时人们口耳相传

的神话传说；儒留园里，老人在挂满书画的长廊

里，给孩子们讲高句丽第二代王“儒留王”扩张领

土的故事——在集安，高句丽文化早已不是博物

馆里的陈列，而是人们闲聊时提起的“咱这儿的

历史可厚着呢”，是学生作文里一笔笔写下的“我

家门口的世界文化遗产”。

一群人：薪火相传的守护力量

“集安最美，因为有你。”——这句标语背后，

不仅有游客、有市民，更有一群执着守护文化遗

产的人。

21年来，集安累计争取国家文保资金2亿

元，组织实施了遗址本体保护、壁画墓防渗保护

等30多项文物保护工程；对17座高句丽壁画墓

进行数字三维重建，建立起世界文化遗产点的

24小时监测系统，实时监控遗址与墓室环境；

2020年，高句丽文物古迹旅游景区成为国家5A

级景区……

“在保护文物的同时，我们更想要将它们展

示给大家。”集安市高句丽历史文化研究中心副

主任尚彦臣说，“受地理条件影响，有些遗址想要

进行展示是需要经过极大努力的。”比如丸都山

城遗址9777.8米环山步道的修建。“在运输建筑

材料时我们尝试了多种方式，既要能保持文物本

体没有明显改变，又要让人们能够亲自登上山去

感受，所以最终我们采用了很原始的方法，用骡

子和驴来运送材料。虽然过往常有这样的困难，

但现在我们已经看到了很好的结果。”尚彦臣欣

慰道。

“好太王姓高，名安，也有文献记作高谈德。”

好太王碑前，集安市高句丽文物景区管理有限

公司游客中心主任刘俊龙身边围绕着一群游

客，而他正热情地向大家讲述着这块石碑的由

来。刘俊龙从事相关工作20余年，可以说，无

论走到集安的哪一处遗址，他都能深入浅出地

讲解一番，这都源自他对这片土地的热爱。“这

20多年间，我看到了集安巨大的变化，也时时

能感受到集安人对高句丽文化的热爱，可以

说，我身边的每一个人，都对这段历史抱有很

大兴趣，我们都努力想把集安的历史和文化讲

给全世界。”

“2004年我还在上高中，到现在我还记得当

申遗成功的消息传来，我们一起走上街去欢庆时

的心情。”集安市文化广播和电视旅游局局长郭

玉泉说。21年间，他一直记得当初的激动与自

豪，最终成为了宣传推广高句丽文化的一份子。

“集安是一座地地道道的旅游城市，近年来随着

吉林文旅越来越火热，我们这里的游客也越来越

多，除了国内游客，也有很多国外游客，2024年

旅游收入达到63亿元。相信依托高句丽文化这

样丰厚的土壤，我们还会获得更好的成绩。”郭玉

泉充满信心。

而在集安市高句丽文物古迹旅游景区有限

公司文创中心主任娄笑川看来，他当下有一个很

重要的任务——为金印研发出有吸引力的文创

产品。“金印是高句丽文化具象的历史载体，它的

回归备受瞩目，我们更应该借此机会推出好的产

品来延续这份关注。”在娄笑川飞速运转的大脑

中，几种产品已初具雏形，把它们化为实物的念

头令他兴奋不已。

集安市评剧团有限责任公司办公室里，总经

理刘杉娜正和主创团队一起研究着《梦萦高句

丽》的改版。“我们希望能将高句丽文化结合当下

审美，对演出进行全新改版，并取《玄菟长歌》的

新名字，让观众们对高句丽文化有更深入的认

识。”刘杉娜说。

21载春秋，高句丽遗址从申遗成功时的保

护起步，到如今形成“点线面”结合的文化生态，

早已超越“世界文化遗产”的标签，成为集安人文

化自信的源泉。它让集安人在守护中读懂了历

史的厚重，在传承中找到了文化的根脉，更在创

新中看到了文明的未来，也将陪着集安走向更悠

长的岁月，让千年故事在新时代的阳光下，绽放

出永不褪色的光彩。
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体育中考已有几十年历史，随2020年

系列文件出台，五年来中考体育测试的内

容、方式和计分方法在不断优化。

关乎升学，兹事体大，因此体育中考改

革一直是平稳渐进过程。从评价体系到考

核形式，未来该如何进一步体现公平科学，

兼顾可操作性？

评价体系：多少分？如何给？

受访者普遍认同，未来体育的“主科”地

位会进一步夯实，最直观的体现就是分数。

2020年底，云南省率先推出“中考体育

100分”，多地跟进上调中考体育分值。云南

大学体育学院院长王宗平认为，“体育100

分”值得推广，经济和教育发达地区更需起

表率作用。

北京已明确，2029年体育分值将由目前

的50分上调至70分。

体育分直逼语数外，但总体高分率可

观，对此业内意见多为“满分不怕多”。云南

省教育厅体卫艺处副处长李华海说：“考体

育是为了让孩子们动起来，不是为了选拔运

动员。”

也有不同意见。王宗平主张适度拉开

分差，否则考试就失去了意义。国际关系学

院学生陈沁回忆自己在四川绵阳参加中考

时，满分80分的体育最多能拉开近10分，

“要是人人拿满分，可能锻炼的动力就会少

一些”。

此外，由“一考定终身”到过程性与终结

性评价相结合是趋势。以北京为代表的部

分地区，已将小学体育成绩计入中考，而安

徽、江西等地采取初三终结性考核“一锤定

音”的方式。多地市表示，正考虑增加过程

性考核，既分散考试压力，也引导学生持续

运动。

平时分怎么给也是学问。北京市教委

表示，下一步将强化过程性监管，研究通过

日常体育课表现、阶段性测试、运动竞赛等

方式，进行动态跟踪，量化与质性评价结合，

科学评定学生体育能力。

但在南昌，过程性考核政策还没落地，

已经有家长开始担心：“过程性评价一定要

客观，避免平时分变‘人情分’。”

讨论在所难免。如安徽省蚌埠市教育

局局长刘善训所言，“只要是考试，就很难有

完美方案”，改革本质就是在公平性、科学性

和可操作性之间寻找“最大公约数”。

考核内容：考什么？怎么考？

运动项目五花八门，到底中考该“考什

么”？

项目选择不断丰富、考虑学生个体差异

是一大趋势。

某省会城市教育局透露，有可能将选考

项目拓展一倍，分技能、体能和素质三类，每

类必选一项。“每个人擅长项目不同，尽可能

提供更多选择，尊重个性差异，也引导孩子

找到真正喜欢的运动。”

足篮排、乒羽、游泳等技能类项目愈发

受重视。北京市教委明确提出下一步要“突

出运动技能习得，鼓励学生依据兴趣深入掌

握至少2项运动技能”。某市目前技能类项

目都是选考，该地教育局表示考虑将其列为

必考。

至于令很多学生和家长犯难的长跑、引

体向上是否可取消，王宗平的回答具备一定

代表性：“缺什么更要补什么，而不是哪项差

就取消哪项。耐力和上肢力量是基础的身

体素质，应该多练，除非找到功能相似的替

换项目。”

“怎么考”也备受关注。

赋分标准需再斟酌。不少地方反映，不

同项目的标准难易有别。某市教育局举例

说，选跳绳和坐位体前屈的考生较多，因为

“好练，发挥也稳定”；选篮球和足球的寥寥

无几，因为“篮球考的运球，有些体育老师上

场都拿不了满分”。

智能化手段应用将更广泛。“电子考官”

已在全国多地“上线”，从资格审核、过程监

测到分数评判，全程近乎“零人工干预”。

考试时间可更灵活。合肥48中滨湖校

区校长张伟建议，终结性考试可以不要都挤

在初三，部分体育项目可由学生申请提前考

核，“比如初一羽毛球考了满分，初三就不必

再考”。

免试标准或视情调整。有人建议放宽

政策，国家二级运动员、竞赛获奖学生等免

考；有的则建议从严审核，杜绝“钻空子”，

“既然体育有特长，那考试压力并不大，更不

该缺席”。

中考之后：高中怎么考？

体育中考政策近年来几经调整。疫情

期间，考试多以变通形式进行。2024年起，

各地政策逐渐回归正轨，但取消体育中考的

传言仍时有出现，“考什么、练什么”的应试

化现象也招致批评。

对此受访者普遍认为，不能因噎废食，

体育中考整体导向作用明显，不会也不能取

消。李华海表示，如果中考不考体育，学生

体质状况或将“一夜回到解放前”。

这并非危言耸听。不少学校和老师反

映，由于体育中考的存在，初中学生对锻炼

不敢懈怠，初三达到体质“巅峰”；进入高中

后，没了考试“指挥棒”，体质往往“断崖式下

跌”。

多名业内人士因此认为，高中体育也应

予以重视。

“高中生确实学习压力大，但越如此越

需劳逸结合。运动能有效释放情绪，有益于

身心健康。”合肥46中校长刘亮荣赞同探索

合理的高中体育测试形式。

2020年出台的《关于全面加强和改进新

时代学校体育工作的意见》提出，将体育科

目纳入初、高中学业水平考试范围，“积极推

进高校在招生测试中增设体育项目”。

在云南等地，体育已是高中学业水平合

格性考试的一部分。刘善训认为“合格考”

形式值得肯定。王宗平则建议，是否可将体

育列为高校某些相关专业的选考科目，把考

与不考的选择权交给学生。

当然，任何探讨都需慎重并经历检验。

教育界人士均表示，政策的优化将一直是渐

进式。

归根结底，考试只是手段，保障下一代

的身心健康和全面成长才是目的。江西省

鹰潭市教育局副局长朱红平说：“体育中考

改革的深层价值，在于推动教育理念从分数

导向向人的全面发展跃迁，让学生收获强健

体魄、健全人格与可持续的幸福能力，培养

终身运动者。” （新华社北京6月30日电）

未来怎么考？高中考不考？
——体育中考改革观察之三

新华社记者 丁文娴 李丽 黄浩然

据新华社东京6月30日电（记者李子越 陈泽安）日本《读卖

新闻》30日公布的6月全国舆论调查结果显示，日本民众对美国

的信任度降至22%，创下自2000年以来的新低。分析认为，美国

总统特朗普对盟国采取的强硬立场引发日本社会的广泛担忧，

或是导致日本民众对美信任度大幅下滑的主要原因。

调查显示，此次日本民众对美信任度较去年11月特朗普胜

选后所做调查的34%下降了12个百分点。回顾2000年以来的

数据，此前的最低纪录为2018年特朗普首次执政期间的30%。

当时，特朗普政府要求纠正对日贸易逆差，并在汽车等领域对日

本施压。

除“信任”美国的日本民众比例下降外，此次调查中表示“不

信任”美国的日本民众比例升至68%，相比去年11月调查结果的

55%出现明显上升。

《读卖新闻》指出，日本民众对美信任度大幅下降，不仅反映

出日本民众对美国经济政策的不安，也与其在中东局势、俄乌冲

突等国际问题上的立场密切相关。

民调显示日本民众对美信任度降至新低


